

416

HENROTTE (*François*), Capitaine-commandant (Liège, 4.4.1860 — Boma, 2.7.1906). Fils de François et de Donnay, Gertrude-Adèle ; époux de Leprince, Ernestine.

Engagé comme canonnier au 7^e régiment d'artillerie, le 1^{er} août 1877, Henrotte entra le 3 mai 1880 à l'École militaire et en sortait le 2 mai 1882 avec le brevet de sous-lieutenant. Il était désigné pour le 9^e de ligne. Poursuivant sa carrière en Belgique, il fut, le 26 mars 1888, nommé lieutenant et l'année suivante détaché à l'Institut cartographique militaire (20 mars 1889). Il était capitaine en second le 25 mars 1896. En 1904, il décidait de partir pour le Congo. Embarqué à Anvers le 17 novembre, il apprit à Boma, le 8 décembre, qu'il était désigné pour l'Ubangi, chargé de l'inspection de la Force Publique. Le 24 janvier 1905, il partait pour le Haut. Il ne résida que quelques mois dans l'Ubangi, car, atteint de dysenterie, il dut, sur avis médical, redescendre vers Boma le 25 juin 1905. Le voyage aggrava son état et il succomba dès son arrivée à Boma le 2 juillet 1905. Il était chevalier de l'Ordre de Léopold.

12 janvier 1952.

[A. E.]

Marthe Coosemans.

Reg. matr. n° 4948. — *Trib. cong.*, 20 juillet 1905, p. 1.